

Sujet : [INTERNET] Observation enquête création centrale Cambasque Cauterets
De : Hélène POUDRE <helenepoudre@orange.fr>
Date : 17/02/2020 15:00
Pour : pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Monsieur,

Je souhaite indiquer mon opposition à ce projet de Centrale sur le gave du Cambasque.

Les élus de la commune se sont jusqu'à présents toujours opposés à un tel projet. Grace à eux, nous avons un patrimoine environnemental inestimable ; les rivières sauvages et leur biodiversité sont des bijoux à préserver.

Le plateau du Cambasque et son gave sont fréquentés l'été par des familles, des personnes âgées, qui peuvent y passer plusieurs heures ou la journée sans avoir besoin de beaucoup marcher. Remplacer le gave par une canalisation est une hérésie sur le plan du tourisme.

Détruire une vallée pour récupérer une hypothétique recette de 30 000€ est une hérésie "écologique". N'oublions pas que l'absence de précipitations se fait sentir depuis quelques années, aussi bien l'hiver qu'en période estivale. Il n'y a quelques fois qu'un petit ruisseau dans le gave du Cambasque, et les enfants y jouent volontiers.

le conseil national de protection de la nature a émis un avis défavorable; suivons le et travaillons plutôt à la valorisation de nos gaves et de nos cascades; les touristes viennent se ressourcer dans un environnement où la nature est préservée ; un barrage et une canalisation entacheraient définitivement l'image de Cauterets;

Cordialement

Hélène Poudré, habitante de Cauterets depuis 42 ans